

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Johann David Heumann.

Heumann, Johann David

Halle (Saale), 25.06.1712

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-211247](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-211247)

298.
Joh. David Günemann, Salfeldâ-Thür.
natus (1) DCCXXXVIII. d. 20. Jul. pa-
rentes habuit Samuelum Günemann, Diac.
Salf. et Annam Magdal. Günemann.
Quorum morte prematura etiam magnam ei ja-
cheram minari videbatur: ea tamen per Dei gra-
tiam satis evasit tolerabilis. Nam quos patris ipsi
parentes ademerat, Gottha reddidit: quippe haud ita
multo post celeberr. Vockemülli et Kestleri fidei
conceditur testâ horum virorum curam per brie-
viam fuit expectus, quanta ab ipsis parentibus
vix unquam fuisset expectanda. Exin Ieram
dimissus non minorem per hos annos in Sum-
mae Rev. Buddes, et tractar. M. Solten offen-
dit fidelitatem, quibus et max. innotuit usque
ut alter filiam suam adolescentulam, quam
habebat unicam, ejus traderet institutioni;
alter vero domum illam reciperet. Tandem
ERO ita moderante Fridericianam petiit men-
se April. ubi etiam ad versam brephorophii
admissus est d. 25. Ma. 1712.

Leopold. Friederich Läger Witmann-
da frifius = orientalis natus est
anno millesimo sexcentesimo no-
nagesimo quarto primo decembris
die, patre Arias Dircas Läger